

Abs: Amt der Kärntner Landesregierung, Abteilung 5 – Gesundheit und Pflege,
Mießtaler Straße 1, 9021 Klagenfurt am Wörthersee

Mobiler Pflegedienst Klagenfurt

Per E-Mail

Datum	14.03.2025
Zahl	05-FINPW-98454/2024 Bei Eingaben Geschäftszahl anführen!
Auskünfte	Alexander Hosner MSc.
Telefon	050-536-15066
Fax	
E-Mail	alexander.hosner@ktn.gv.at
Seite	1 von 2

Betreff:

Tagsatz „Tagesstätten“ ab 01.01.2025

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Auftrag der Landes-Sozialreferentin teilen wir Ihnen mit, dass der Tagsatz ab 01.01.2024 um 3,49 % erhöht wird und sich die neuen Beträge daher wie folgt ergeben:

Tagsatz GanztagsklientIn: (bei verlängerten Öffnungszeiten pro Tag: € 115,70 – Landeszuschuss bleibt unverändert!):

Pflegegeld Stufe	Selbstbehalt aus Einkommen	Selbstbehalt aus Pflegegeld	Selbstbehalt gesamt	Landeszuschuss	TARIF "Ganztags"
0	€ 39,30	0	€ 39,30	€ 70,40	€ 109,70
1	€ 39,30	0	€ 39,30	€ 70,40	€ 109,70
2	€ 39,30	0	€ 39,30	€ 70,40	€ 109,70
3	€ 39,30	€ 6,40	€ 45,70	€ 64,00	€ 109,70
4	€ 39,30	€ 6,40	€ 45,70	€ 64,00	€ 109,70
5	€ 39,30	€ 6,40	€ 45,70	€ 64,00	€ 109,70
6	€ 39,30	€ 12,90	€ 52,20	€ 57,50	€ 109,70
7	€ 39,30	€ 12,90	€ 52,20	€ 57,50	€ 109,70

Tagsatz HalbtagsklientIn:

Pflegegeld Stufe	Selbstbehalt aus Einkommen	Selbstbehalt aus Pflegegeld	Selbstbehalt gesamt	Landeszuschuss	TARIF "Halbtags"
0	€ 19,80	0	€ 19,80	€ 46,01	€ 65,81
1	€ 19,80	0	€ 19,80	€ 46,01	€ 65,81
2	€ 19,80	0	€ 19,80	€ 46,01	€ 65,81
3	€ 19,80	€ 6,40	€ 26,20	€ 39,61	€ 65,81
4	€ 19,80	€ 6,40	€ 26,20	€ 39,61	€ 65,81
5	€ 19,80	€ 6,40	€ 26,20	€ 39,61	€ 65,81
6	€ 19,80	€ 12,90	€ 32,70	€ 33,11	€ 65,81
7	€ 19,80	€ 12,90	€ 32,70	€ 33,11	€ 65,81

Die 3,49 %ige Erhöhung setzt sich wie folgt zusammen:

Erhöhung VPI 2005/2010	2,90%
Sachkostenanteil davon 22%	0,64%
Erhöhung SWÖ	4,00%
Personalkostenanteil davon 65%	2,60%
Erhöhung VPI 2005/2010	2,90%
Afa-Anteil davon 8,7%	0,25%
Summe Valorisierungs-%-Satz gesamt	3,49%

Personalkosten: Erhöhung lt. SWÖ ab 01.01.2025: 4,00 %

VPI: Durchschnittlicher VPI-gesamt

Ab 01.01.2022 wird die Infrastrukturkomponente (AfA-Anteil) des Sockelbetrages jährlich in der Höhe des durchschnittlichen VPI des vorangegangenen Jahres erhöht. Die dafür erforderliche Änderung der Vereinbarung wird zeitnah zur Unterzeichnung postalisch übermittelt.

Der Selbstbehaltstarif aus Einkommen wird analog der Tagsatzerhöhung um 3,49 % erhöht. Der Selbstbehaltstarif aus Pflegegeld wird um 4,5 % erhöht. Dies entspricht der Erhöhung des Pflegegeldes ab Jänner 2025.

Bei einer genehmigten Reduktion des Selbstbehaltes für Personen, deren monatliches Einkommen die Höhe des Ausgleichszulagenrichtsatzes nicht übersteigt, beträgt der einzufordernde Selbstbehalt weiterhin € 10,- pro Besuchstag.

Wir hoffen, Ihnen damit geholfen zu haben und verbleiben

mit freundlichen Grüßen!

Für die Kärntner Landesregierung
DI (FH) DI Klaus Friede